

Newsletter, 07/2016



Liebe Mitglieder Liebe Freunde des Elternvereins Illnau

Wir freuen uns riesig, euch mitzuteilen, dass wir von der Stadt Illnau-Effretikon den mit CHF 2'500.- dotierten Anerkennungspreis erhalten haben. Zusammen mit dem Familienverein Effretikon werden wir für unser bald 25 jähriges Engagement ausgezeichnet. Mit viel Herzblut, Freude und vor allem unzähligen freiwilligen Helferstunden konnten wir in Illnau immer wieder familienorientierte Akzente setzen.

Unser grosse Dank gilt der Stadt für diese ehrenvolle Auszeichnung, aber vor allem auch euch! Ohne eure Unterstützung und eure Freiwilligenarbeit wären die vielen Anlässe wie Räbenliechtliumzug, Frühlingsplausch oder Samichlausfeier in der Punt, die Mitorganisation von Märlimusicals und Kinderkonzerte nicht möglich.

Ebenso freut es uns, dass unsere Bemühungen und unser Engagement für familienergänzende und -unterstützende Angebote wie Chinderhüeti, Chrabbelgruppe, Spielgruppen Purzelhuus und Waldspielgruppe wahrgenommen werden!

Kommt auch zur Ehrung

Die Übergabe des Preises findet am <u>Donnerstag, 14. Juli um</u> 18.30 im Foyer des Stadthaussaals in Effrektion statt. Wir bitten möglichst viele unserer Mitglieder an diesem Anlass zu erscheinen. Wenn die Politiker sehen wie wichtig diese Anerkennung für uns ist, werden sie unsere Projekte auch in Zukunft entsprechend gewichten.



Wir prüfen momentan verschiedene Möglichkeiten, wie wir das Preisgeld einsetzen können. Wir verfolgen langfristige Ideen,

wie beispielsweise eine Sitzgelegenheit an einem Picknickplatz, etc. Wenn ihr auch Vorschläge habt, freuen wir uns sehr über eure Nachricht.

Herzliche Grüsse Eure Präsidentin Claudia Germann-Buffoni

PS. Hier geht es zur offiziellen Medienmitteilung

Elternverein Illnau c/o Claudia Germann Steinacherstrasse 22 8308 Illnau praesidium@evillnau.ch

Mein Profil anpassen | Aus Newsletter austragen